
令和５年６月１２日見守り活動報告 

ご協力の皆様ありがとうございました。生徒の安全のため、１年度に１回以上参加くださるようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

見守り箇所 報告内容 

②清水口３丁目～七次台１丁目緑道 

交差点 

横断歩道のところに立っていると、挨拶をしてくれる子が多くて気持ち良

かったです。 

一時停止をしてくれる車が多く、急いで渡ろうとする子もおらずよかった

です。なかには速い車もあったので日頃から子ども達も一旦停止を心掛

けてもらえたらと思いました。 

無回答１件 

③風間街道沿い私道出口 

今回の時間内で特に変わった事はありませんでしたが、子どもたちの話

によるとセブンイレブンから学校までの桜並木の歩道を生徒たちができ

る限り端によけて歩いていても、わざとのように接触してくる自転車の年

配男性がいると言っていましたのでご報告します。 

④グランメッセ東側理髪店付近交差

点 

自転車の危険な乗り方や、危ない渡り方などはありませんでした。 

無回答１件 

⑤風間街道諏訪神社前交差点 

横断歩道以外で道路を横切ることもなく、安全に下校できていたと思い

ます。さよならと声をかけても挨拶を返してくれる子が少ないのが残念で

す。 

⑥通学専用道路ガードレール付近 特にありません。 

⑦セブンイレブン清水口店前交差点 

デンソンさんから電機屋さんの方へ渡った後に右に曲がって細い道に入

る手前で、何人かが広がって歩いていったので危ないなと思いました。 

上記のまま真っ直ぐ行き、階段を上るようにしてもらった方が安全じゃな

いかな？と思いました。挨拶ができる子が多かったです。 

パン屋の『カリン』の看板近くの片側２車線の信号のない横断歩道を渡

る生徒が何名か見られました。(学校では渡ってはいけないと指導され

ているとのこと) 

セブンイレブン清水口店から学校までの道が、水捌けが悪く滑りやすい

ので歩きにくそうでした。 

６月１４日の登校時刻にセブンイレブン清水口店前交差点で衝突事故が

ありました。 

⑧学区内通学路で①～⑦以外の場

所 

交通ルールを守り安全に下校していました。 

無回答１件 



5月１８日報告書の回答 

⑦ｾﾌﾞﾝｲﾚﾌﾞﾝ清水口店前交差点  

〇斜め横断について 

※印西警察署白井分庁舎に確認したところ、次のように回答がありました。 

「スクランブル交差点ではありませんので横断歩道に沿って通行してください」 

ご家庭でもこのことをご確認いただき、子どもたちが安全に外出できるよう声をかけてい

ただければ幸いです。 

 

〇水捌けの悪いところについて 

 泥で滑りやすくなっていた所の泥をできるだけ取り除く作業を行いました。 

以上 

 

学校からもご指導していただくようにお願いしますが、ご家庭でもご指導のほど、 

よろしくお願いいたします。 
 

 

七次台中学校ＰＴＡ見守り応援プロジェクト 


